

Terms & Conditions for the Purchase of / Allgemeine Geschäftsbedingungen für den Kauf von COPPER PAY (vers. 2025/01)

1. Introduction

These Terms & Conditions ("T&C") govern the purchase and use of COPPER PAY utility tokens ("COPPER PAY") issued by Tempesta Development Limited ("The Company"), a limited liability company registered at One Arlington Square, Downshire Way, Bracknell, United Kingdom, RG12 1WA, with company registration number: 15964692 ("Company"). By purchasing COPPER PAY through the Company's online platform ("Platform"), you ("Buyer") agree to these T&C.

COPPER PAY represents the right to purchase **copper** ("Commodity") from the Company after a holding period of **24 months**, subject to the conditions outlined in these T&C. The Company also offers a **Loyalty Bonus of 25% per year**, resulting in a total of **50% more copper** after 24 months, provided the Buyer holds COPPER PAY for the entire period without transferring or selling it.

The Company is the sister company of Arizona-based copper mining company Tempesta Copper Inc. and owns the rights to sell up to 250,000,000 pounds (lb) of copper and hold additional rights on 125,000,000 pounds (lb) of copper to secure the loyalty bonus for buyers.

The copper delivery of total up to 375,000,000 pounds (lb) is secured by Tempesta Copper Inc., the issuer of the asset backed TCu29 token, a digital token backed by one pound (1 lb) of copper per token.

2. Nature of COPPER PAY

- 2.1. COPPER PAY is a **utility token** and does not represent any form of ownership, equity, or security interest in the Company.
- 2.2. COPPER PAY is intended solely to grant the Buyer the right to purchase a specific quantity of copper after a 24-month holding period. COPPER PAY is not redeemable for cash or any other form of currency.
- 2.3. The **Loyalty Bonus** offered by the Company is an **increase in the quantity of the product (copper)**. It does not represent a financial return, profit, or yield. The Buyer acknowledges that the purpose of the Loyalty Bonus is solely to increase the amount of copper that can be acquired using COPPER PAY after the holding period.
- 2.4. The Buyer acknowledges that COPPER PAY is a **voucher** for the future purchase of copper and does not have any inherent monetary value.
- 2.5. The Company makes no representations regarding the future market value of COPPER PAY or the underlying copper. COPPER PAY is designed solely for the purpose of enabling the Buyer to acquire copper from the Company.

3. Purchase Process

- 3.1. The Buyer purchasing COPPER PAY over EUR 10,000.00 should contact his/her sales representative or be contacted by one of our sales representatives.
- 3.2. The Buyer purchasing up to EUR 10,000.00 may purchase COPPER PAY through the Company's online Platform, copper-pay.com (the "Platform").
- 3.3. The Buyer must complete the purchase process by:
 - Creating an account on the Platform.
 - Providing the required personal and payment information.
 - Accepting these T&C by checking the corresponding box before proceeding with the payment.
 - Making the payment using one of the supported payment methods on the Platform.

1. Einleitung

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen ("AGB") regeln den Kauf und die Verwendung von COPPER PAY-Utility-Token ("COPPER PAY"), die von Tempesta Development Limited ("das Unternehmen") ausgegeben werden, einer Gesellschaft mit beschränkter Haftung, die in One Arlington Square, Downshire Way, Bracknell, Vereinigtes Königreich, RG12 1WA, mit der Handelsregisternummer: 15964692 ("Unternehmen") eingetragen ist. Durch den Kauf von COPPER PAY über die Online-Plattform des Unternehmens ("Plattform") stimmen Sie ("Käufer") diesen AGB zu.

COPPER PAY repräsentiert das Recht, **Kupfer** ("Commodity") nach einer Haltefrist von **24 Monaten von der Gesellschaft zu kaufen**, vorbehaltlich der in diesen AGB dargelegten Bedingungen. Das Unternehmen bietet außerdem einen **Treuebonus von 25 % pro Jahr**, was nach 24 Monaten zu insgesamt **50 % mehr Kupfer führt**, vorausgesetzt, der/die Käufer/in hält COPPER PAY für den gesamten Zeitraum, ohne diese zu übertragen oder zu verkaufen.

Das Unternehmen ist die Schwestergesellschaft des in Arizona ansässigen Kupferbergbauunternehmens Tempesta Copper Inc. und besitzt die Rechte zum Verkauf von bis zu 250.000.000 Pfund Kupfer sowie zusätzliche Rechte an 125.000.000 Pfund Kupfer, um sich den Treuebonus für Käufer/innen zu sichern.

Die Kupferlieferung von insgesamt bis zu 375.000.000 Pfund (lb) wird von Tempesta Copper Inc. besichert, dem Emittenten des Asset Backed TCu29-Tokens, einem digitalen Token, der durch ein Pfund (1 lb) Kupfer pro Token gedeckt ist.

2. Eigenschaften von COPPER PAY

- 2.1. COPPER PAY ist ein **Utility-Token** und stellt keine Form von Eigentum, Eigenkapital oder Wertpapierbeteiligung an Unternehmen dar.
- 2.2. COPPER PAY dient lediglich dazu, dem/der Käufer/in das Recht einzuräumen, nach einer Haltefrist von 24 Monaten eine bestimmte Menge Kupfer zu erwerben. COPPER PAY kann nicht gegen Bargeld oder eine andere Form von Währung eingelöst werden.
- 2.3. Der vom Unternehmen angebotene **Treuebonus** ist eine **Erhöhung der Menge des Produkts (Kupfer)**. Es stellt keine finanzielle Rendite, keinen Gewinn oder Ertrag dar. Der/die Käufer/in erkennt an, dass der Zweck des Treuebonus ausschließlich darin besteht, die Menge an Kupfer zu erhöhen, die nach Ablauf der Haltefrist mit COPPER PAY erworben werden kann.
- 2.4. Der/die Käufer/in erkennt an, dass COPPER PAY ein **Gutschein** für den zukünftigen Kauf von Kupfer ist und keinen inhärenten Geldwert hat.
- 2.5. Das Unternehmen macht keine Zusicherungen hinsichtlich des zukünftigen Marktwerts von COPPER PAY oder dem zugrunde liegenden Kupfer. COPPER PAY wurde ausschließlich zu dem Zweck entwickelt, dem/der Käufer/in den Erwerb von Kupfer von der Gesellschaft zu ermöglichen.

3. Kaufprozess

- 3.1. Der/die Käufer/in, der COPPER PAY für einen Wert von mehr als EUR 10.000,00 erwirbt, sollte sich an seinen/ihren Handelsvertreter wenden oder sich von einem unserer Handelsvertreter kontaktieren lassen.
- 3.2. Der/die Käufer/in, der bis zu EUR 10.000,00 kauft, kann COPPER PAY über die Online-Plattform des Unternehmens, copper-pay.com (die "Plattform"), erwerben.
- 3.3. Der/die Käufer/in muss den Kaufvorgang wie folgt abschließen:
 - Erstellen eines Kontos auf der Plattform.
 - Bereitstellung der erforderlichen persönlichen Daten und Zahlungsinformationen.
 - Akzeptieren Sie diese AGB, indem Sie das entsprechende Kästchen ankreuzen, bevor Sie mit der Zahlung fortfahren.
 - Durchführung der Zahlung mit einer der unterstützten Zahlungsmethoden auf der Plattform.

- 3.4 Supported payment methods include, but are not limited to:
- Bank transfers (SEPA or SWIFT)
 - Credit or debit cards
 - Cryptocurrency payments (BTC, ETH, USDT)
- 3.5 Upon receipt of the payment, the Company will secure on the Platform on behalf of the Buyer the purchased amount of COPPER PAY and the corresponding copper amount that will be available for purchase in 24 months (“**Secured Copper Amount**”). The Secured Copper Amount is determined by the received payment and the current daily copper price.
- 3.6 By purchasing, the Buyer authorizes the Company to manage the COPPER PAY purchased by him/her and will receive an electronic confirmation of the purchase via email, including the transaction details and the number of COPPER PAY issued.
- 3.7 The Buyer will have an up-to-date overview via his/her account on copper-pay.com, which contains the COPPER PAY purchased, the corresponding secured copper amount, the additional copper amount received through the loyalty bonus, and the redemption date. The Redemption Date is the actual date of purchase of Copper after 24 months (“the Redemption Date”).

4. Payment in Currencies Other than EUR

- 4.1. If the Buyer makes payment in a currency other than EUR, the amount received after conversion to EUR must cover the full invoiced amount. The exchange rate applied will be the rate provided by the Seller’s bank on the date the funds are credited.
- 4.2. If, due to exchange rate fluctuations or bank fees, the converted amount in EUR is less than the invoiced amount, the Seller reserves the right to:
- a) Request an additional payment from the Buyer to cover the shortfall, or
 - b) Deduct a proportionate part of the products from the order to align with the amount received.
- 4.3. The Buyer bears all costs related to currency conversion, banking fees, and transaction charges.

5. Holding Period and Redemption

- 5.1. The Buyer must hold COPPER PAY for a period of **24 months** from its date of purchase (“Holding Period”) before they can be redeemed for copper.
- 5.2. During the 24-month term, the buyer receives a monthly loyalty bonus of approximately 2.08% of the secured copper amount via his/her copper-pay.com account. This corresponds to an annual loyalty bonus of 25% and adds up to a total loyalty bonus of 50% due on the Redemption.
- 5.3. After the expiry of the holding period (“Redemption”), the Buyer is entitled to redeem his/her COPPER PAY and has the option to receive the amount of copper purchased at that time, including the Loyalty Bonus, either as a physical delivery or in the form of the tradable digital equivalent in TCu29. Each TCu29 token represents one pound (1 lb) of copper and is fully backed by physical copper.
- 5.4. Buyer will be entitled to redeem his/her COPPER PAY for **copper**, including the additional **Loyalty Bonus** of **50%** on the original amount, provided the Buyer meets the following conditions:
- COPPER PAYs have not been transferred or sold during the Holding Period.
 - The Buyer submits a redemption request through the Platform within the specified redemption window.
- 5.5. The amount of copper that will be made available for purchase upon redemption is calculated based on the amount of copper secured with the COPPER PAY purchase plus the loyalty bonus. After the waiting period, the buyer will receive 50% more copper than the secured amount of copper, which

- 3.4 Zu den unterstützten Zahlungsmethoden gehören unter anderem:
- Banküberweisungen (SEPA oder SWIFT)
 - Kredit- oder Debitkarten
 - Zahlungen in Kryptowährung (BTC, ETH, USDT)
- 3.5 Nach Eingang der Zahlung sichert das Unternehmen auf der Plattform im Namen des/der Käufer(s)/in die gekaufte Anzahl von COPPER PAY und die entsprechende Kupfermenge, die in 24 Monaten zum Kauf zur Verfügung stehen wird (“**gesicherte Kupfermenge**”). Die gesicherte Kupfermenge wird durch die erhaltene Zahlung und den aktuellen täglichen Kupferpreis bestimmt.
- 3.6 Mit dem Kauf ermächtigt der/die Käufer/in das Unternehmen, die von ihm/ihr gekauften COPPER PAY zu verwalten und erhält eine elektronische Bestätigung des Kaufs per E-Mail, einschließlich der Transaktionsdetails und der Anzahl der ausgestellten COPPER PAY.
- 3.7 Der/die Käufer/in erhält über sein Konto auf copper-pay.com eine aktuelle Übersicht, die den gekauften COPPER PAY, die entsprechende gesicherte Kupfermenge, die zusätzlich durch den Treuebonus erhaltene Kupfermenge und das Einlösendatum enthält. Das Einlösendatum ist das tatsächliche Kaufdatum von Kupfer nach 24 Monaten (“das Einlösendatum”).

4. Zahlung in anderen Währungen als EUR

- 4.1. Wenn der Käufer die Zahlung in einer anderen Währung als EUR vornimmt, muss der erhaltene Betrag nach der Umrechnung in EUR den vollen Rechnungsbetrag abdecken. Es gilt der Wechselkurs, der von der Bank des Verkäufers am Tag der Gutschrift der Gelder angegeben wird.
- 4.2. Wenn der umgerechnete Betrag in EUR aufgrund von Wechselkursschwankungen oder Bankgebühren niedriger ist als der Rechnungsbetrag, behält sich der Verkäufer das Recht vor:
- a) vom Käufer eine zusätzliche Zahlung zur Deckung des Fehlbetrags zu verlangen, oder
 - b) einen anteiligen Teil der Produkte von der Bestellung abziehen, um den erhaltenen Betrag auszugleichen.
- 4.3. Der Käufer trägt alle Kosten im Zusammenhang mit der Währungsumrechnung, Bankgebühren und Transaktionsgebühren.

5. Haltedauer und Einlösung

- 5.1. Der/die Käufer/in muss COPPER PAY für einen Zeitraum von **24 Monaten** ab dessen Kaufdatum (“Haltefrist”) halten, bevor diese gegen Kupfer eingelöst werden können.
- 5.2. Während der 24-monatigen Laufzeit erhält der/die Käufer/in einen monatlichen Treuebonus in Höhe von ca. 2,08% der gesicherten Kupfermenge über sein copper-pay.com Konto. Dies entspricht einem jährlichen Treuebonus von 25% und summiert sich zu einem Gesamtreuebonus von 50%, der bei Einlösung fällig wird.
- 5.3. Nach Ablauf der Haltezeit („Einlösung“) ist der Käufer berechtigt, sein COPPER PAY einzulösen und hat die Möglichkeit, die zu diesem Zeitpunkt gekaufte Kupfermenge inklusive Treuebonus entweder als physische Lieferung oder in Form des handelbaren digitalen Gegenwerts in TCu29 zu erhalten. Jeder TCu29-Token repräsentiert ein Pfund (1 lb) Kupfer und ist vollständig durch physisches Kupfer gedeckt.
- 5.4. Der/die Käufer/in ist berechtigt, sein COPPER PAY gegen Kupfer einzulösen, einschließlich des zusätzlichen **Treuebonus** von **50%** auf den ursprünglichen Betrag, sofern der/die Käufer/in die folgenden Bedingungen erfüllt:
- COPPER PAYs wurden während der Haltefrist nicht übertragen oder verkauft.
 - Der/die Käufer/in reicht innerhalb des angegebenen Einlösendatenfensters einen Einlösungsantrag über die Plattform ein.
- 5.5. Die Menge an Kupfer, die bei Einlösung zum Kauf bereitgestellt wird, berechnet sich aus der mit dem COPPER PAY-Kauf gesicherten Kupfermenge zuzüglich des Treuebonus. Nach Ablauf der Haltezeit erhält der Käufer 50 % mehr Kupfer als die gesicherte Kupfermenge, was einer Erhöhung der Produktmenge (Kupfer) entspricht.

corresponds to an increase in the amount of the product (copper).

- 5.6. Delivery of physical copper is subject to the applicable logistics and delivery terms and conditions, which will be communicated by the Company at the time of redemption.
- 5.7. The Company will provide support and options to the Buyer through its platform if he/she wishes to sell his/her copper or the digital equivalent in TCu29 after the Redemption Date.

6. Loyalty Bonus

- 6.1. The **Loyalty Bonus** is an **increase in the quantity of the product (copper)** provided by the Company to reward Buyers who hold COPPER PAY for the full Holding Period.
- 6.2. The Loyalty Bonus amounts to **25% more copper per year**, resulting in a total of **50% more copper** after 24 months.
- 6.3. The Loyalty Bonus does not constitute a financial return, yield, or profit. It is solely an **increase in the quantity of the product (copper)** that can be obtained by the Buyer upon redemption of COPPER PAY.
- 6.4. If the Buyer transfers or sells COPPER PAYs before the end of the Holding Period, the Loyalty Bonus will be forfeited, and the Buyer will only be entitled to redeem the Secured Copper Amount associated with COPPER PAY.

7. Risks and Disclaimers

- 7.1. **No Guarantee of Future Value:**
COPPER PAY is designed solely for acquiring copper and does not have any inherent monetary value.
The Company does not guarantee that the value of copper will remain stable or increase. The Copper prices may fall, and the buyer may not be successful in selling the copper.
- 7.2. **Regulatory Compliance:**
COPPER PAY is designed as a **utility token** and does not represent a security or financial instrument. However, regulatory treatment may vary depending on the jurisdiction. The Buyer is responsible for ensuring compliance with local laws regarding the purchase and holding of COPPER PAY.
- 7.3. **Force Majeure:**
The Company shall not be liable for any delays or failure to fulfill its obligations due to events beyond its reasonable control, including but not limited to natural disasters, government actions, or supply chain disruptions.

8. Limitation of Liability

- 8.1. To the maximum extent permitted by applicable law, the Company shall not be liable for any indirect, incidental, special, consequential, or punitive damages arising out of or related to the purchase or use of COPPER PAY.
- 8.2. The Company's total liability under these T&C shall not exceed the amount paid by the Buyer for COPPER PAYs.

9. Governing Law and Dispute Resolution

- 9.1. These T&C shall be governed by and construed in accordance with the laws of **England and Wales**.
- 9.2. Any disputes arising out of or in connection with these T&C shall be subject to the exclusive jurisdiction of the courts of **England and Wales**.

10. Amendments

- 10.1. The Company reserves the right to amend these T&C at any time. Any changes will be communicated to the Buyer in advance.

5.6. Die Lieferung von physischem Kupfer unterliegt den geltenden Logistik- und Lieferbedingungen, die vom Unternehmen zum Zeitpunkt der Einlösung mitgeteilt werden.

5.7. Das Unternehmen wird dem/der Käufer/in über seine Plattform Unterstützung und Optionen zur Verfügung stellen, wenn er/sie sein/ihr Kupfer oder das digitale Äquivalent in TCu29 nach dem Einlösendatum verkaufen möchte.

6. Treuebonus

- 6.1. Der **Treuebonus** ist eine **Erhöhung der Menge des Produkts (Kupfer)**, die vom Unternehmen zur Verfügung gestellt wird, um Käufer zu belohnen, die COPPER PAY für die gesamte Haltedauer halten.
- 6.2. Der Treuebonus beträgt **25% mehr Kupfer pro Jahr**, was **nach 24 Monaten** insgesamt 50% mehr Kupfer ergibt.
- 6.3. Der Treuebonus stellt keine finanzielle Rendite, Ertrag oder Gewinn dar. Es handelt sich lediglich um eine **Erhöhung der Menge des Produkts (Kupfer)**, die der/die Käufer/in bei Einlösung von COPPER PAY erhalten kann.
- 6.4. Wenn der/die Käufer/in COPPER PAYs vor Ablauf der Haltefrist überträgt oder verkauft, verfällt der Treuebonus und der/die Käufer/in ist nur berechtigt, der mit COPPER PAY verbundenen gesicherten Kupfermenge einzulösen.

7. Risiken und Haftungsausschlüsse

- 7.1. **Keine Garantie für zukünftige Werte:**
COPPER PAY ist ausschließlich für den Erwerb von Kupfer konzipiert und hat keinen inhärenten monetären Wert.
Das Unternehmen übernimmt keine Gewähr dafür, dass der Wert von Kupfer stabil bleibt oder steigt. Die Kupferpreise können fallen, und es kann sein, dass der/die Käufer/in beim Verkauf des Kupfers keinen Erfolg hat.
- 7.2. **Einhaltung:**
COPPER PAY ist als **Utility-Token konzipiert** und stellt kein Wertpapier oder Finanzinstrument dar. Die behördliche Behandlung kann jedoch je nach Gerichtsbarkeit variieren. Der/die Käufer/in ist dafür verantwortlich, die Einhaltung der lokalen Gesetze in Bezug auf den Kauf und die Aufbewahrung von COPPER PAY sicherzustellen.
- 7.3. **Höhere Gewalt:**
Das Unternehmen haftet nicht für Verzögerungen oder die Nichterfüllung seiner Verpflichtungen aufgrund von Ereignissen, die außerhalb seiner Kontrolle liegen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Naturkatastrophen, behördliche Maßnahmen oder Unterbrechungen der Lieferkette.

8. Haftungsbeschränkung

- 8.1. Soweit dies nach geltendem Recht zulässig ist, haftet das Unternehmen nicht für indirekte, zufällige, besondere, Folge- oder Strafschäden, die sich aus oder im Zusammenhang mit dem Kauf oder der Nutzung von COPPER PAY ergeben.
- 8.2. Die Gesamthaftung des Unternehmens im Rahmen dieser AGB übersteigt nicht den Betrag, den der/die Käufer/in für COPPER PAYs gezahlt hat.

9. Geltendes Recht und Streitbeilegung

- 9.1. Diese AGB unterliegen den Gesetzen des Parlaments und werden in Übereinstimmung mit diesen ausgelegt. **England und Wales**.
- 9.2. Alle Streitigkeiten, die sich aus oder im Zusammenhang mit diesen AGB ergeben, unterliegen der ausschließlichen Zuständigkeit der Gerichte von **England und Wales**.

10. Änderungen

- 10.1. Das Unternehmen behält sich das Recht vor, diese AGB jederzeit zu ändern. Etwaige Änderungen werden dem/der Käufer/in im Voraus mitgeteilt.

10.2. Continued holding of COPPER PAYs after amendments to the T&C constitutes acceptance of the revised terms.

11. Contact Information

For any questions regarding these T&C or COPPER PAY sale, please contact us at:

Tempestas Development Limited
One Arlington Square, Downshire Way
Bracknell, RG12 1WA,
United Kingdom
[contact@copper-pay.com]

10.2. Das weitere Halten von COPPER PAYs nach Änderungen der AGB stellt die Annahme der geänderten Bedingungen dar.

11. Kontaktinformationen

Bei Fragen zu diesen AGB oder COPPER PAY Sale kontaktieren Sie uns bitte unter:

Tempestas Development Limited
One Arlington Square, Downshire Way
Bracknell, RG12 1WA,
Vereinigtes Königreich
[contact@copper-pay.com]